
 

 

 
Ecole publique de Coat Pin 
11, rue de Coat Pin 
29 340 Riec-Sur-Bélon 
Ec.0291599F@ac-rennes.fr 
02-98-06-92-02 
 

Procès verbal du Conseil d'Ecole du mardi 4 février 2020 
 

Présents: 
 
Enseignants 
M URVOY                      CP CM1 CM2 et Directeur 
Mme GENTILE   ¼ temps de Mme Montfort en CE1 CE2 
Mme LHYVER                PS MS GS 
 
Parents d'élèves élus 
- Mme THAERON RENARD Stéphanie  
- Mme THIERY Stéphanie 
- Mme TEXIER Laëtitia 
 
Représentante de la mairie 
Mme FORMOSA  Adjoint aux affaires scolaires 
 
Excusés : 
 
M DECEMME Inspectrice de l'Education Nationale 
M MIOSSEC Maire  
Mme LE COZ conseillère municipale 
Mme ROMANINI Patricia (parent suppléant) 
Mme LE MAO Sandrine (parent suppléant) 

 
1- Approbation du procès-verbal du dernier conseil d'école. 
 
M Urvoy s'assure que les participants ont bien reçu le Procès-verbal du conseil d'école du mois de 
novembre. Il indique que le document est disponible sur le site internet de l’école. 
Suite à un souci sur la boîte mail de l’école, les participants n’ont pas tous reçu l’invitation au conseil 
d’école. M Urvoy s’en excuse et indique qu’un mot sera mis dans les cahiers des parents élus pour le 
prochain conseil d’école. 
 
 

2- Les effectifs actuels et la prévision d’effectifs 
 
Effectifs : 

 TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

2019-
2020 

2 (+4) 5 3 8 6 5 11 12 
 

6 62 

2020-
2021 

4 7 5 3 8 6 5 11 12 61 

Les prévisions d’effectifs s’annoncent stables même si elles restent fragiles.  
 
3- Les projets des classes. 
 
Beaucoup de projets ont démarré et la période a été dense en activités avec les différents partenaires de 
l’école. Merci aux parents qui ont permis le bon déroulement des sorties. 
 

Parcours culturel : 
Participation des classes à « Très tôt théâtre » 

Les maternelles ont assisté à « I Glu » à la maison pour Tous de Penhars à Quimper. 
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Les élèves de CP CE CM ont assisté au spectacle « les géométries du dialogues.». Les CP CE ont aussi assisté 
au spectacle « Les sœurs santiags » au Sterenn à Trégunc. 
 

Projet cin’école 
Les élèves de CM sont allés voir « Le cirque » de Chaplin, les maternelles ont vu « les ritournelles de la 
chouette». 
Les CP CE vont se rendre au cinéma le 2 mars pour assister à la projection du « Château de Cagliostro » 
 

Intervention musique 
Les enseignants et Sylvain Bouchacourt organisent une restitution du travail fait durant le semestre. Le 
projet intitulé « Le voyage des écoliers de Coat Pin » sera un parcours en chanson autour du monde. 
La restitution aura lieu au dojo le jeudi 13 février 2020 au DOJO de 17h30 à 18h30. 

Parcours de l’éco-citoyen 
Le bocage : « Plante un arbre » 

Tous les élèves ont participé à l’action mise en place par la mairie pour boiser un talus près de la chapelle 
Saint-Gilles. Les enseignants remercient les élus pour la logistique importante du projet ainsi que les 
nombreux parents et grands-parents accompagnateurs qui ont permis le bon déroulement de l’activité. En 
parallèle les élèves de CP -CE ont bénéficié de l’intervention de Naturaufil autour du bocage avec une 
sortie de terrain à Ty Nez. 
 

Concours Eco-loustics 
Les élèves de CM participent au concours qui permet de réfléchir à la transition énergétique de leur 
commune. M Le Maire et MM Talgorn et Pruvost, respectivement adjoints aux travaux et à 
l’environnement sont venus rencontrer les élèves pour répondre à leurs questions. Cette rencontre est le 
point de départ à la réalisation du leur projet qu’ils devront rendre pour le 12 avril 2020. 
 

Les Aires Marines Educatives 
Quimperlé communauté soutient à 50% le financement du projet qui comporte les interventions sur 
terrains et en classe de Naturaufil. M Urvoy a demandé un financement auprès de M Miossec pour 
financer l’autre partie. 
Le projet de labellisation est lancé et Naturaufil intervient auprès des CM. Les élèves se rendront à 
Questelan le mardi 11 février. 
 

Découverte du territoire maritime 
Les élèves de maternelle ont participé à une découverte de l’estran au Pouldu en partenariat avec 
l’association Naturaufil. 
 

Parcours lecture 
 

Dis-moi ton livre 
L’école reconduit sa participation au projet proposé par Quimperlé Communauté. Les participations aux 
rencontres à la MEM restent compliquées à mettre en œuvre car les plannings de disponibilités ne 
prennent pas en compte les emplois du temps de l’école ainsi que nos créneaux de sport et nous obligent 
souvent à utiliser un transport supplémentaire. C’est un problème récurrent. 
 

Exposition #Jedessine 
Les élèves de CM vont se rendre à la MEM pour rencontrer les animateurs de l’association « Dessinez Créez 
Liberté » autour de dessins réalisés suite aux attentats de Charlie Hebdo. L’exposition interroge les 
questions de liberté d’expression et va s’inscrire dans le cadre du programme d’Education Morale et 
Civique de la classe. 
 

Parcours d’éducation physique 
 

Cycle natation 
Les séances auront lieu le lundi après-midi à partir du mois de mars.  



 

 

 
Cycle gouren 

Le cycle gouren démarrera du 2 avril au 11 juin tous les jeudis après-midi au dojo pour les 3 classes. Mme 
Nedelec, intervenante auprès de la fédération de gouren, animera les 8 séances. 
 

Liaison CM2-6ème 

 
Les élèves de CM2 ont rencontré leurs camarades de Bosser et une classe de 6ème à l’école F Bosser le 18 
novembre et se sont rendus au collège le vendredi 24 janvier pour découvrir leurs professeurs et les 
locaux. 
 

Projet langue vivante  régionale 
 
Le projet initiation langue bretonne mis en place avec Ti Ar Vro Kemperle est en place depuis fin décembre. 
Emilia Bellezit intervient auprès des élèves de maternelle CP. 
Du côté de l’école, les enseignants vont reprendre contact avec Mervent pour obtenir des garanties quant 
au choix de l’intervenant. Sans garantie le projet ne pourra se remettre en place. 

 
5-  Exercices de sécurité au sein de l’école 
Un exercice PPMS intrusion va être organisé au cours de la période le 27 mars 2020, un exercice incendie 
sera aussi organisé. 
 
6- Les travaux et investissements 
 
Demande d’installation d’une fontaine à eau 
M Urvoy demande où en est le projet de fontaine à eau pour la classe maternelle. Annie Formosa indique 
que des avis contradictoires sont émis à partir de ces fontaines. La réponse est donc en suspens. 
 
Investissements 2020. 
 

Ordre Désignation Qté Fournisseur Tarif TTC 

1 Meuble bibliothèque (248.45€) 

Réf LD04672P (couleur bouleau) 

2 

Manutan 

496.9€ 

2 Enceinte bluetooth bluesenz mode 
Réf LD04765B 

1 
30.14€ 

 
Enceinte bluetooth Sony 
Réf LC09274M 

1 
223.45€ 

3 Table de pique-nique pour la cour 
(étudier avec les ST la faisabilité d’ancrage au 
sol) 

2 
1000€ 

(à affiner) 

4 Table d’activité maternelle 
Ref LE17572D 

1 
295€ 

5 Siège assis-debout sans repose-pieds 
Réf KA00322A 

1 
197.64€ 

6 Appareil photo coolpix W100 
Réf LC09156B 

2 
381.7€ 

7 Casque audio 355 
Réf  LC09379H 

2 
61.3€ 

Total Manutan 2686.13€ 

8 
Ordinateurs fixes 

2  1000 € 

(à affiner) 



 

 

Total dotations informatiques 1000€ 

9 Canapé 3 places 
Réf 23400 fuschia 
Réf 23398 bleu 

2 

majuscule 

258€ 

10 Coussins ronds  
Réf 25558 

1 
125€ 

11 Sac de couchage drap housse jaune 
Réf 21569 

10  240.9€ 

Total Majuscule 623.9€ 

TOTAL 4310.03€ 

 
Les enseignants avaient effectué une demande d’installation de points d’eau dans les classes et la salle des 
maitres. 
Par courriel du 2/12/19 M Graignic indique « Les services techniques avaient bien pris en compte votre 
demande de réaliser des points d'eau dans les classes et salle des maîtres. Malheureusement, le compte rendu du 
bureau municipal en date du 14 novembre 2019, a émis un avis défavorable à cette demande. » 

M Urvoy interroge la mairie sur les raisons de ce refus. A savoir si c’est une raison financière ou une raison 
technique. 
Annie Formosa indique que M Talgorn, adjoint aux travaux, n’avait pas prononcé un refus et indiquait la 
possibilité de créer un lavabo dans le couloir. 
Les enseignants attendent de voir les propositions des services techniques pour valider le projet. 
 
7 – Questions diverses 
 
Modification des horaires de l’école 
Mme Formosa indique que des parents ont interrogé la mairie sur la présence d’ateliers proposés par les 
animateurs sur le temps du midi comme à l’école Françoise Bosser. 
Si de tels ateliers devaient être mis en place la pause méridienne devrait être rallongée d’un quart d’heure, 
ce qui signifie que l’école débuterait à 8h45 au lieu de 9 heures. 
Les enseignants et parents élus indiquent qu’une mise en place d’ateliers semble possible sur le créneau 
actuel même si cela implique une réorganisation du temps de cantine. Les enseignants indiquent aussi que 
cela allongerait le temps de présence des enfants à l’école. 
M Urvoy proposera à Mme Le Huec, responsable du service péri-scolaire, de participer au 3ème conseil 
d’école afin qu’elle présente le projet pour que le conseil d’école puisse se prononcer sur une modification 
ou non des horaires. 
 
M Urvoy clôture le conseil d’école en remerciant chaleureusement Annie Formosa qui officiait en tant 
qu’adjointe aux affaires scolaires pour la dernière fois. Son implication et son écoute dans la relation entre 
les écoles et la mairie ont été d’un grand soutien dans de nombreuses situations. 
 
Les participants se séparent à 19h15. 
 
Le président                                                         Les secrétaires 
M Urvoy                   Mme Gentile / Mme Lhyver 
 


	Enseignants
	Parents d'élèves élus
	Représentante de la mairie

